

Sonntag 18. Mai 2025 · 15 Uhr Europaplatz

4. Kidical Mass Castrop-Rauxel

Für ein sicheres, kinderfreundliches Radwegenetz!

„Mehr Platz fürs Rad“ und die „Straßen sind für ALLE da“ muss vor Allem auch für Kinder gelten. Deshalb findet die vierte KIDICAL MASS auch in Castrop-Rauxel statt.

Die KIDICAL MASS ist eine bunte Kinder- & Familien-Fahrraddemo, die weltweit stattfindet. In Castrop-Rauxel erobern der adfc und seine Mitstreiter am 18. Mai 2025 (Start 15 Uhr auf dem Europaplatz) zum 4. Mal die Straßen und fahren eine Stunde lang rund sieben km mitten auf der Straße durch die Stadt. Mit Fahrrädern, Cargobikes, Laufrädern, im Anhänger oder auf dem Kindersitz. Dabei sind sowohl die Strecke, als auch das Tempo auch für die Kleinsten geeignet. Ob Klein oder Groß – alle sind herzlich willkommen!

Sicherheit geht natürlich vor. So hat der adfc die Tour bei der Stadt als Demonstration angemeldet – die Polizei sichert somit die Strecke und passt auf, dass kein Mitfahrer in Gefahr gerät. Ziel sind die Wiesen am Hallenbad, wo die Teilnehmer viel Platz zum Spielen, Picknicken und zum Austausch haben. Zwischen-

durch besteht natürlich auch wieder die Möglichkeit mit Kreide die Straßen durch die Kinder bemalen zu lassen.

Für die Veranstalter gilt es an den Erfolgen der bisher durchgeführten drei Demos mit insgesamt 360 Teilnehmenden anzuknüpfen. Da wünschen wir als Verlag natürlich viel Glück und Erfolg.

Die Castrop-Rauxeler radeln dabei aber nicht allein: In den Aktionswochen (vom 05. Mai bis zum 24. Mai 2025) wird in über 400 Orten in ganz Deutschland und weiteren Ländern durch das „Kidical Mass Aktionsbündnis“ weltweit auf dem Rad demonstriert.

Warum macht der adfc die Aktion?

Eines der Ziele ist die Errichtung von Schulstraßen. Ein paar wenige Schulstraßen gibt es mittlerweile in Cas-



Straßen sind für alle da

KIDICAL MASS
Bunte Fahrraddemo

Für ein kinder- und fahrradfreundliches Castrop-Rauxel

#KidicalMass #StreetsforKids
Alle Orte und Infos unter www.kinderaufrad.org
f @ @ kinderaufrad

4. Kidical Mass Castrop-Rauxel
Sonntag, 18.05.2025, 15:00 Uhr
Treffpunkt: Europaplatz

Eine Kinder- und Familien-Fahrraddemo.
Wir erobern die Straßen der Stadt und fahren eine Stunde lang mitten auf der Straße durch die Stadt.

tropp-Rauxel, die vierte ist gerade freigegeben, andere sind in Planung. Die Demos haben also schon etwas erreicht, doch dem Vorstand des adfc ist das noch viel zu wenig. Sie möchten eine Stadt, in der Kinder und Jugendliche sicher und selbstständig auf Fahrrädern fahren können und wollen zeigen, dass es viele Familien gibt, die sich mehr Freiräume und sichere Fahrradwege wünschen.

Wir freuen uns, wenn Du dabei bist, um ein starkes Zeichen für den Radverkehr in Castrop-Rauxel zu setzen. Veranstalter ist der ADFC Castrop-Rauxel (<https://castrop-rauxel.adfc.de/>)

Ihr habt Fragen oder wollt uns unterstützen? Meldet Euch!